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Abstract (en)
The device (1) has switching contacts (21, 22) for interrupting a flow path (4) and arranged in an arcing chamber (5) that is provided for arcing an
electric arc (LB) produced during opening. The chamber opens into a gas discharge duct (9) to discharge excess pressure (P1) generated during
disconnection of the arc. A pressure sensor (10) detects pressure in the duct, and actuates a directly connected latch (30) of the device when a
preset pressure value is reached. The sensor detects low-pressure (P2), which is developed in a venturi nozzle (8) of the duct during flowing of a
gas stream.

Abstract (de)
Das Schaltgerät (1) weist zumindest zwei Schaltkontakte (21, 22) zur Unterbrechung einer Strombahn (4) auf, wobei die Schaltkontakte (21,
22) in einer Löschkammer (5) zum Löschen eines beim Öffnen entstehenden Lichtbogens (LB) angeordnet sind. Die Löschkammer (5) mündet
in einen Gasaustrittskanal (9) zum Entweichen eines beim Ziehen des Lichtbogens (LB) erzeugten Überdrucks (P1). Zur Druckerfassung ist
im Gasaustrittskanal (9) ein Drucksensor (10) vorhanden, welcher bei Erreichen eines vorgebbaren Druckwertes ein zumindest mittelbar damit
verbundenes Schaltschloss (30) des Schaltgerätes auslöst. Erfindungsgemäß weist der Gasaustrittskanal (9) eine Venturidüse (8) auf. Es ist ein in
der Venturidüse (8) beim Hindurchströmen des Gasstromes entstehender Unterdruck (P2) mittels des Drucksensors (10) erfassbar.
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